

Communiqué du Syndicat des Travailleurs/euses de la Compagnie des autobus de Téhéran et de sa banlieue (VAHED)

## **ANISHA ASADOLLAHI DOIT ETRE LIBEREE**



**Anisha Asadollahi**, enseignante, traductrice et soutien du mouvement ouvrier, condamnée à cinq ans et huit mois de prison injuste pour deux chefs d'accusation « rassemblement et collusion contre la sécurité nationale » et « propagande contre le régime » est toujours détenue en prison.

En mai 2022, un grand nombre de militants ouvriers et enseignants, dont Anisha Asadollahi, ainsi que plusieurs membres du Syndicat des Travailleurs/euses de la Compagnie des autobus de Téhéran(Vahed) et du Conseil de coordination des organisations professionnelles des enseignants d'Iran, ont été arrêtés par les forces de sécurité et poursuivis en justice. Parallèlement, deux militants syndicaux français, Mme. Cécile Kohler et Mr. Jacques Paris, membres de la « Fédération nationale de l'enseignement, de la culture et de la formation professionnelle – Syndicat Force ouvrière (FO) » de France, qui s'étaient rendus en Iran à des fins touristiques et avaient rencontré ouvertement, dans un cadre amical, plusieurs enseignants et membres de syndicats, ont été arrêtés sur la base d'accusations mensongères et totalement infondées. Depuis lors, l'ensemble des personnes arrêtées ont progressivement été libérées. Heureusement, Davoud Razavi, membre du conseil d'administration du syndicat, a également été libéré le 4 novembre 2025, et des rapports font état de la libération de Cécile Kohler et de Jacques Paris. À l'heure actuelle, la seule personne qui demeure encore en prison dans le cadre de ce dossier monté de toutes pièces et sans fondement est Anisha Asadollahi.

Le Syndicat des travailleurs de la compagnie de bus de Téhéran et de sa banlieue, Syndicat Vahed exige la libération immédiate et inconditionnelle d'**Anisha Asadollahi**. Nous exigeons également la libération inconditionnelle de l'ensemble des militants ouvriers, enseignants, civils et étudiants

**Dans l'espoir de l'instauration de la justice en Iran et dans le monde entier**

**La solution pour les travailleurs et les personnes laborieuses est l'unité et l'organisation**

Syndicat des Travailleurs/euses de la Compagnie des autobus de Téhéran et de sa banlieue (VAHED)